

L'ADORATION NOCTURNE

A SAINT ROCH

Inauguration officielle en présence de S. G. Mgr Bégin



Le 8 juin dernier avait lieu, dans l'église de St-Roch, l'inauguration officielle de l'œuvre de l'adoration nocturne devant le St-Sacrement exposé, œuvre qui existe dans cette paroisse depuis quelques mois ; un bon nombre d'hommes avaient répondu à l'appel qui leur a été fait et sont allés assister à la première heure solennelle de cette nuit d'adoration.

Sa Grandeur Mgr Bégin avait tenu à venir prouver par sa présence, combien il porte d'intérêt à cette nouvelle œuvre qu'il érigeait récemment en confrérie diocésaine. Sur l'invitation de M. le curé il a même adressé la parole aux membres de l'Adoration nocturne et aux autres citoyens présents, pour leur exprimer le bonheur qu'il éprouvait de voir se fonder à Québec une œuvre aussi admirable que celle-là et leur donner en même temps quelques sages avis.

Il y eut d'abord exposition du Saint Sacrement, puis un sermon de circonstance a été prononcé par M. le curé R. Lagueux.

M. le curé rappelle les circonstances dans lesquelles a été fondée par des laïques, dans l'église de Montmartre, à Paris, l'œuvre de l'adoration perpétuelle.

L'adoration nocturne, que comprenait l'adoration perpétuelle, se répandit bientôt dans toute la France puis dans tout l'univers ; en 1881 elle était fondée à Montréal, et, grâce aux désirs réitérés d'un groupe de membres de l'Association catholique de la Jeunesse Canadienne-Française et au dévouement de M. l'abbé Geo. Côté, cette œuvre admirable vient de se fonder à Québec dans la paroisse de St Roch.

M. le curé fait voir comment l'œuvre de l'Adoration nocturne est une œuvre de réparation et comment elle est bien propre à consoler Notre-Seigneur Jésus-Christ qui